

鴨川小学校だより

令和5年4月18日第3号（保護者の皆様へ）

ご来校ありがとうございました！

先日は、学習参観・学級懇談会・総会・引き渡し訓練にご出席いただき、本当にありがとうございました。新しい学年になって、気持ちも新たに頑張っている（頑張ろうとしている）お子様の様子をご覧いただけましたか。

私は授業や学級懇談会の様子を見ながら、昨年度に引き続き、年度初めの学校を見ていただくことができ、大変嬉しく、ありがたく思いました。保護者の皆様と学級担任とのやりとりや、学級懇談会で担任の話を熱心に聞かれている姿を見て、保護者と学校とがつながっていく大事なスタートの日になったと強く思いました。今後ともよろしく願いいたします。

今年度の始まりにあたって

閉校まであと2年となりましたが、学校教育目標は「ふるさとを愛し ともに挑み つながり 高め合う鴨川っ子」とし、ともに挑み、互いに関わり合い、つながっていく中で、子どもの成長につなげられるよう、取り組んでいきたいと思えます。

そして、学校教育目標は、保護者の皆様の願いである「心も体もたくましく、健やかに成長してほしい」といったことと共通するものだと思っています。「子どもたちが毎日元気で学校に通い、日々着実に力をつけて、家庭に戻る。」保護者と学校がつながりながら、そんな姿を目指したいです。

ふるさと学習をはじめとする学びやふるさと太鼓、行事を通して、地域の「人」、「もの」、「こと」につながり、本校の強みを活かした教育活動を展開していくことで、ふるさとに誇りと愛着をもち、学んでいく子どもの育成に努めたいと思えます。

合言葉は「ともに挑む」です。キーワードは「挑む つながる」です。皆様のご支援・ご協力のほど、よろしくお願い致します。



（校長 福井 明）